



MISE À JOUR

Les résultats de l'enquête Workforce 2020 stimule la motion

Le 24 septembre, jour de la présentation des résultats de l'enquête Workforce 2020, le Conseil des États a adopté la motion de Marina Carobbio par 20 voix contre 18. Comme son titre l'indique : « Il faut former plus de médecins en Suisse !».

Avec sa motion, Marina Carobbio, médecin de famille à Misoix, a anticipé les résultats de l'enquête Workforce. Elle a invité le Conseil fédéral à contribuer davantage à l'augmentation du nombre de médecins en Suisse en prenant des mesures dès le début des études (numerus clausus), en termes de places d'études, de formation pré- et postgraduée, ainsi que de financement.

mfe partage cet avis et a écrit au Conseil des Etats pour l'inviter à soutenir

la motion. Les résultats de l'enquête Workforce ont été explicitement mentionnés, à savoir que, selon un scénario réaliste, le nombre de médecins de famille et de l'enfance diminuera de 20 % au cours des dix prochaines années. Les raisons en sont, d'une part, le départ à la retraite des baby-boomers, et d'autre part la pénurie de jeunes médecins de famille en Suisse. La majorité du Conseil des États l'a compris.

Nous sommes très heureux que la

motion ait été transmise et que cet enjeu visant à garantir l'approvisionnement de soins médicaux de base par des médecins formés en Suisse ait été ainsi renforcé.

Autor: Reto Wiesli